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Aos sete dias do mês de maio, o novo Conselho Municipal de Educação reuniram-se 2 

para tratar do cronograma e ações para o ano letivo. Apresentados os membros 3 

passamos a estudar o regimento. Discutir-se as atribuições do CMEI e destacou-se o 4 

trabalho de reformulação da Proposta Pedagógica de todas as escolas e a metodologia 5 

da sua construção. Entre as colocações feitas estudou-se a dificuldade maior de falta 6 

de comprometimento da família atual. As grandes problemáticas estão na sobre carga 7 

da escola e na banalização da profissão de professor. É necessário que a classe dos 8 

educadores precisa se colocar como profissional formado e especialista no ato de 9 

educar. Devidamente apresentados e com sua concepção apresentada fizemos o 10 

cronograma dos encontros do Conselho. Para todos fica melhor que as reuniões sejam 11 

na primeira terça-feira de cada mês às 7horas e 30 minutos, sendo a próximo dia 04 de 12 

junho. Avaliaremos o andamento das Propostas, alguns tópicos. Nada mais havendo, 13 

lavrei a presente ata. Capanema, 07 de maio de 2019. Zaida Parabocz, Ana Paula D. 14 

Pereira, Neiva Marcia de Moura Noll, Kleri Seibel, Adriana Lassig, Karla Loris, Maria 15 

Salete dos Santos e Luiz O. Weissheimer. 16 


